



Piden transparencia sobre avión militar de EEUU

POR YVONNE REYES CAMPOS

Diputados del Partido Acción Nacional y del Partido del Trabajo solicitaron al Gobierno federal dar a conocer toda la información referente al aterrizaje de un avión Hércules de la Fuerza Aérea de Estados Unidos en el Aeropuerto Internacional de Toluca.

"Me parece que sí es necesario llamar a que se precise y a que se transparente exactamente qué pasó, quién entró, cuándo entró, por dónde entró y para qué entró", solicitó la presidenta de la Cámara de Diputados, la panista Kenia López Rabadán.

Además, dijo que es necesario que se aclare si el arribo de la aeronave corresponde a la solicitud enviada por la presidenta Claudia Sheinbaum al Congreso en diciembre pasado para autorizar el ingreso de elementos Navy SEALS de Estados Unidos para dar adiestramiento a marinos mexicanos.

La autorización no ha sido aprobada hasta ahora por el Senado de la República, debido a que Morena en la Comisión de Defensa Nacional solicitó tiem-

La panista Kenia López dijo que para acabar con sospechosismo es necesario tener certezas de qué, cómo, cuándo y para qué vino la aeronave



FOTO: CUARTOSCURO

Ricardo Mejía, vicecoordinador de los diputados del PT, dijo que el Gabinete de Seguridad deberá informar sobre la presencia de un avión militar estadounidense.

po para analizar con mayor detenimiento el asunto, luego de que fuerzas armadas norteamericanas irrumpieron en Venezuela y capturaron a Nicolás Maduro para llevarlo ante la justicia en Nueva York.

"Me parece que México necesita transparencia y sería muy bueno, para que todos dejemos el sospechosismo y podamos tener certezas de qué, cómo, cuán-

do y para qué asistieron", insistió la diputada presidenta.

SEGURIDAD INFORMARÁ SOBRE AVIÓN MILITAR DE EEUU

En entrevista por separado, el vicecoordinador de los diputados del Partido del Trabajo, Ricardo Mejía Berdeja, afirmó que el Gabinete de Seguridad es el que debe-

rá informar sobre la presencia de un avión militar estadounidense que aterrizó este fin de semana en territorio mexicano; "ahorita son momentos delicados que no quisiera abonar a la confusión o a las contradicciones".

Dijo que pese a que siempre ha habido colaboración con Estados Unidos en diferentes instrumentos, como fue la Iniciativa Mérida, el que debe dar una posición al respecto es el Gabinete de Seguridad del país.

"Yo creo que hay que esperar la posición y, desde luego, que todo tiene que hacerse en el marco de la Constitución, de la ley y de los acuerdos que haya entre ambas naciones", comentó Mejía Berdeja.

Cuestionado sobre cómo se permitió el aterrizaje de la aeronave sin la aprobación del Senado de la República, el legislador petista indicó: "Tendrán que desahogar parlamentariamente, legislativamente, lo que corresponda, precisamente para que todo se dé en el marco de la ley, de la Constitución y de los acuerdos que le corresponde tomar al Senado, que es la que lleva dentro del Congreso de la Unión las relaciones bilaterales".